



Arzal, le 30 Août 2025

HOMMAGE à MICHELINE CONVERT

Quand je pense à Micheline, que je n'ai connue que dans le cadre du PARVIS, son regard clair, direct, intense s'impose aussitôt. Le regard d'une femme à la fois passionnée, rigoureuse et autoritaire qui, en réunion ou en Assemblée Générale, pouvait remettre, d'une phrase courte et bien sentie, la discussion sur les rails, c'est à dire sur l'essentiel des enjeux pour la Fédération des Réseaux du Parvis et les causes que nous défendions.

A ma connaissance - limitée - le point fort de Micheline n'était pas la diplomatie, mais une grande objectivité triplée d'une capacité d'analyse et de synthèse, quels que soient le sujet ou la situation, ce qui provoquait mon admiration, mais aussi -et chez d'autres - parfois de l'irritation, car Micheline faisait parfois foin du facteur humain et de l'ego des autres.

Mais quelle efficacité, quelle force positive offertes aux équipes qui ont eu la chance de travailler avec elle, quels beaux compagnonnages et engagements, tenus dans le long terme avec compétence, fidélité et opiniâtreté!

Au nom de tout le Bureau des Réseaux du Parvis, je te remercie, Micheline, d'avoir été si longtemps un de ces phares qui, chacun avec les signaux et les éclats qui lui sont propres, nous ont aidé-e-s à ne jamais perdre le chemin de la justice, des pratiques démocratiques, de la parité vraie, de la fraternité universelle selon Jésus - des phares qui ont brillé, non pour eux mêmes, mais en éclairant un temps la route des autres.

A Dieu, Micheline

Christiane BASCOU
présidente de la Fédération des Réseaux du PARVIS